

Le dan 124 años de prisión por violar a menor de edad

Alberto Barbosa fue internado en el Penal de Apodaca, dónde permanecerá sin el beneficio de la libertad caucional 124 años , por violar a un menor de edad. Esto luego de que juez determinó dictarle condena por el delito de equiparable a la violación en tres eventos diferentes, tras analizar las actas de prueba que fueron anexadas a la carpeta de investigación elaborada por la Fiscalía estatal.

DERECHOS HUMANOS

Régimen de Maduro no merece estar en la ONU

Human Rights Watch llamó a los países miembros de Naciones Unidas a que voten en la próxima elección para miembros del Consejo de Derechos Humanos por negarle un asiento a /enezuela, debido a su terrible récord en derechos humanos y los posibles crímenes de lesa humanidad que se están cometiendo en aquel país. Otros candidatos a ser vetados son Afganistán y Vietnam

SEGURIDAD PÚBLICA

Ejecutan a madre buscadora, perdió a su hija el año pasado

En la búsqueda de su hija desaparecida -quien fue vista por última vez con una amiga el 13 de enero de 2021— la activista Esmeralda Gallardo, integrante del Colectivo la Voz de los Desaparecidos, encontró la muerte. La mujer había señalado públicamente que detrás del caso se encontraban bandas de narcomenudeo que operan en la zona, hasta que ayer, sobre la lateral de la autopista México-Puebla, a la altura del fraccionamiento del Infonavit Villa Frontera, un hombre armado le disparó a quemarropa y lanzó disparos al aire para ahuyentar a las personas que querían ayudar a la víctima. CIONAL



Apenas hace dos semanas, el bloque de contención ganó el primer round para evitar que se alargara la presencia

de *Ejército* y *Marina* en labores de seguridad pública, pero ayer, en el segundo y decisivo, Morena consiguió el aval a la reforma y además debilitó al grupo opositor, al recibir el apoyo de la oría del *PRI* y del *PRD*. Son lo mismo, Y es que para que la cuña apriete tiene que ser del mismo

palo, de ahí que el presidente López Obrador, el secretario Adán Augusto López y el senador Ricardo Monreal, tres ex priistas, lograron fracturar al partido tricolor con promesas y amenazas. Reparten insultos. Quienes no cedieron fueron tres priistas, Osorio

Chong, Ruiz Massieu y Beatriz Paredes, un perredista, Juan Manuel Fócil, así como todos los del PAN y Movimiento Ciudadano. Fue al ver la votación perdida, cuando Lily Téllez calentó la tribuna al llamar a los morenistas hienas y en medio de una guerra de lodo, insultos y acusaciones de corrupción, el pleno del Senado aprobó que la presencia militar en la seguridad sea transexenal, por 86 votos a favor y 40 en contra. INTERNACIONAL

EU y Surcorea responden a misil enviado por Norcorea

Como respuesta al misil norcoreano que sobrevoló el norte de Japón el martes, los ejércitos de Corea del Sur y *EU* dispararon ayer cuatro misiles tierra-tierra en un ensayo conjunto. Los satélites han revelado que Corea del Norte lleva meses preparada para llevar a cabo una nueva detonación en Punggye-ri, y los analistas creen que el lanzamiento del martes puede anticipar un nuevo ensayo atómico



Judge bate a Maris y es el nuevo príncipe de NY "El Juez", este treintañero de dos metros de altura y 127 kilos de peso, descargó todos sus anhelos en un lanzamiento de Jesús Tinoco, y mandó la pelota para la calle, para luego, con una gran sonrisa, recibir la felicitación de sus compañeros de los Yankees por la hazaña, conectar 62 jonrones en una

Frederick Sanger

temporada y superar a *Roger Maris*. **CULTURA** Premian catalanes a

Aleksiévich; Sharpless gana segundo Nobel La bielorrusa nacida en Ucrania y exiliada en Berlín por su defensa de la democracia en su país y los derechos libertades de la ciudadanía, sumó al

Nobel de Literatura que ganó en 2015, el XXXIV Premio Internacional Catalunya. Hito. Ganar un Nobel es difícil, pero hacerlo dos veces suena imposible. Este año lo logró Barry Sharpless, quien en la categoría de Química lo había ganado en 2001. Antes que él lo lograron Marie Curie, John Bardeen, Linus Pauling y

